

# *Morales Ojeda demande des solutions aux problèmes de la capitale (+Photos)*

---



**Morales Ojeda demande des solutions aux problèmes de la capitale. Image : ACN**

La Havane, 9 août (RHC) Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'Organisation du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (CCPCC), au cours d'une visite de divers lieux d'intérêt dans la capitale, a exhorté les gens à chercher des alternatives, à faire preuve de créativité et à maintenir le contact avec la population.

Le membre du Bureau politique a visité le Casino Sportif Organoponique, dans la municipalité d'El Cerro, une entité appartenant à l'Unité de Base de Production Coopérative (UBPC) qui, dans un espace

d'environ 1,67 hectares (ha), se consacre à la production de diverses cultures comme le concombre, le radis, les haricots, les blettes et les condiments.

Morales Ojeda a insisté sur la nécessité de reprendre les programmes d'agriculture urbaine avec plus d'élan afin de contribuer à l'alimentation de la population. Il a également souhaité connaître les prix de commercialisation des produits et les salaires des travailleurs.

Pour soutenir l'activité agricole, le secrétaire organisateur a suggéré la possibilité de concevoir des moyens d'impliquer les centres d'étudiants et la communauté environnante dans cette tâche vitale.

Un autre point de l'itinéraire de la visite comprenait l'Empresa de Vehículos Eléctricos del Caribe (Vedca), un centre qui, selon les explications de Daniel Rodríguez Arias, responsable des ventes, contribue à l'amélioration de la mobilité électrique à Cuba, grâce à la mise en œuvre de voitures électriques de haute et moyenne puissance.

Morales Ojeda a abordé l'essence du travail des cadres et leur rôle fondamental dans le travail politico-idéologique pour la réalisation des Idées, Concepts et Orientations du VIIIème Congrès du Parti et les projections du Gouvernement pour corriger les distorsions et relancer l'économie en 2024.

Le chef du parti a également visité le Polo Productivo Habana, un terrain d'environ 32,4 hectares adjacent à l'hôpital psychiatrique du Comandante de La Havane, le docteur Eduardo Bernabé Ordaz Ducungé, donné en usufruit aux Forces Armées Révolutionnaires (FAR) pour en faire un meilleur usage.

Il a reçu sur place une explication détaillée de l'expérience initiée le 9 janvier dernier qui a permis, entre autres, la livraison à l'institution hospitalière de plus de trois tonnes de produits alimentaires, ce qui, selon les mots de sa directrice, le docteur Miriam Brito Broche, représente à ce jour une économie d'environ 400 000 pesos cubains pour ce concept.

Dans ce contexte, le chef du parti a souligné la réponse efficace de la FAR à l'appel de la plus haute direction du pays à mettre en œuvre ses propres programmes de production alimentaire, ce qui devrait être une source d'inspiration pour d'autres institutions engagées à progresser dans ce domaine.

Le secrétaire à l'organisation a ensuite poursuivi sa visite de Boyeros à l'Empresa Internacional Cubana de Tabaco S.A. (ICT), la seule entreprise du pays à produire et à commercialiser du tabac de manière entièrement mécanisée.

Il y a souligné les performances de près de 400 travailleurs, principalement des femmes et des jeunes, dans la transformation de la feuille à haute valeur ajoutée pour l'exportation.

Il a également souligné les normes de qualité strictes du centre, dont l'un des principaux atouts est l'utilisation d'une matière première entièrement d'origine cubaine et cent pour cent naturelle.

L'étape suivante s'est déroulée dans la communauté de Los Pececitos, également à Boyeros, où vivent 52 familles et qui fait partie depuis trois ans d'un programme de transformation intégrale du quartier, grâce auquel des actions constructives ont été entreprises dans les logements, les routes et les infrastructures telles que le parc, la bodega, le cabinet médical, l'école et une aire de sport, entre autres.

Dans son dialogue avec la population, Morales Ojeda a écouté certaines de leurs questions et préoccupations concernant la qualité des travaux achevés et certaines irrégularités qui surviennent lorsque des actions sont considérées comme achevées alors que le résultat final est encore loin du projet prévu, ce qui implique une plus grande dépense de ressources indispensables.

Enfin, il a tenu une réunion au siège de l'investissement du Bureau de l'historien de la ville, où il a été informé des initiatives de restauration et de revitalisation des installations et des sites d'intérêt historique et culturel de la Vieille Havane, qui sont en cours de rénovation à l'occasion du 505e anniversaire de la

fondation de la ville de San Cristóbal de La Habana.

Roberto Pérez Jiménez, chef du Département de l'Organisation du Comité Central du Parti, Livan Izquierdo Alonso, membre du CCPCC et premier secrétaire du Comité Provincial du Parti, Yanet Hernández Pérez, gouverneur de la capitale, et d'autres dirigeants du parti et du gouvernement du territoire ont accompagné les différentes étapes de la visite.(Source:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/362396-morales-ojeda-demanda-des-solutions-aux-problemes-de-la-capitale-photos>



**Radio Habana Cuba**